



Verbraucherportal unterstützt Tarifwechsel innerhalb der privaten Krankenversicherung

Steigende Beiträge machen vielen langjährigen PKV-Kunden zu schaffen. Der Tarifwechsel beim eigenen Anbieter kann Geld sparen, ist aber nicht immer leicht durchzusetzen.

(ddp direct)Der Tarifwechsel bei der eigenen privaten Krankenversicherung ist für Privatpatienten eine der besten Möglichkeiten, um hohen Beiträgen im Alter entgegen zu wirken. Problematisch ist dabei, dass einige Krankenversicherungen diesen Schritt eher behindern. Das Verbraucherportal 1A.NET informiert Betroffene daher unter <http://www.1a.net/private-krankenversicherung/tarifwechsel> zum Wechsel innerhalb der PKV-Gesellschaft gemäß Versicherungsvertragsgesetz. Die Redaktion beleuchtet folgende Aspekte dabei genauer:

- Wie funktioniert der Tarifwechsel?
- Welche Vorteile bietet dieser Schritt?
- Für wen lohnt die Tarifoptimierung?
- Wie hoch ist das Sparpotenzial?
- Wer kann den Tarifwechsel nicht vornehmen?

Personen, für die der PKV-interne Tarifwechsel nicht in Frage kommt, können weiterhin den Wechsel zu einem anderen PKV-Anbieter in Betracht ziehen. Weitere Informationen sowie eine ausführliche Checkliste, was dabei zu beachten ist, hat 1A.NET unter <http://www.1a.net/private-krankenversicherung/wechsel> zusammengestellt. Der Wechsel zu einer anderen privaten Krankenkasse kann vor allem für Personen sinnvoll sein, deren Krankenversicherungsvertrag erst kurze Zeit läuft. Als ungefähre Grenze werden fünf bis sieben Jahre genannt. Hierbei ist vor allem die

Mitnahme der Altersrückstellungen und die erneute Gesundheitsprüfung zu berücksichtigen. Beides ist bei einem Anbieter-internen Tarifwechsel nicht problematisch.

Versicherte sollten ihre Rechte wahrnehmen und bei der Versicherung auf das Versicherungsvertragsgesetz (§ 204) verweisen. In der Vergangenheit hatten der Bund der Versicherten und die Stiftung Warentest immer wieder auf Fälle von Verweigerung seitens der PKV gesprochen. Das berichtet auch der PKV-Kurier unter <http://www.pkvkurier.de/> - ein Nachrichtenportal zur privaten Krankenversicherung in Deutschland.

Als problematisch wird hier vor allem der bürokratische Schriftwechsel zwischen Versichertem und privater Krankenversicherung bezeichnet. Die Unternehmen neigen häufig dazu, ihre Kunden mit Hinhaltenaktiken von einem Tarifwechsel abzuhalten. Stiftung Warentest spricht davon, dass nur rund 13 Prozent der wechselwilligen Kunden den Wechsel auf eigene Faust bei ihrer Versicherung durchsetzen können.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/sz3bct>

Permanentslink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/wirtschaft-finanzen/verbraucherportal-unterstuetzt-tarifwechsel-innerhalb-der-privaten-krankenversicherung-49201>

Pressekontakt

1A.NET

Herr Albert Gottelt
Grubenstraße /9 8
18055 Rostock

a.gottelt@1a.net

Firmenkontakt

1A.NET - Das Verbraucherportal

Herr Albert Gottelt
Grubenstraße /9 8
18055 Rostock

1a.net/
a.gottelt@1a.net

-